

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:44

PAG - 1 -

Lunes 23 de Mayo de 2005

Costa Rica



Terminó era de Obando y Bravo

Managua con nuevo arzobispo

Leopoldo Brenes pide fuerzas a Dios para ser el pastor que quiere su pueblo

El nuevo arzobispo de la arquidiócesis de Managua, monseñor Leopoldo Brenes, pidió el sábado a Dios que le dé la gracia y fuerza necesaria para ser el pastor, padre y amigo que los fieles han pedido que sea. "Esas oraciones las solicito desde lo más profundo de mi corazón, que las ofrezcan a diario por este humilde servidor de la viña del Señor", dijo Brenes en la homilía de la misa de consagración como nuevo obispo de la arquidiócesis, que abarca las provincias de Managua, Masaya y Carazo.

Panamá



Superintendentes de CA se reúnen

El Consejo Centroamericano de Superintendentes de Bancos, de Seguros y de otras instituciones financieras se reunirá el 26 y 27 de mayo de 2005 en San José, Costa Rica. La reunión contará con la participación de Ernesto Aguirre, representante del Banco Mundial, quien expondrá sobre un proyecto de "Evaluación comparativa de las legislaciones de los países miembros del Consejo". La agenda del evento incluirá también la presentación sobre los objetivos del plan estratégico del Consejo Centroamericano por parte de Guatemala, así como la discusión del Proyecto de metodología para la implementación de los modelos de estados financieros. Se tiene contemplada, además, una reunión con los representantes del Fondo Monetario Internacional



El azúcar puede amargar el progreso. (Andres Oppenheimer)

"El tratado de libre comercio de Estados Unidos con América Central y la República Dominicana está siendo amenazado por un pequeño grupo de magnates azucareros --principalmente del estado de la Florida-- que quieren que los consumidores norteamericanos sigan subsidiando sus industrias ineficientes, y que el Congreso continúe reduciendo las importaciones de algunos de los países más pobres de América Latina. En años recientes, la industria azucarera de Estados Unidos --que según algunos estimados emplea apenas 6,000 personas-- ha logrado que el gobierno deje el azúcar fuera de los tratados de libre comercio. Pero ahora, la industria azucarera está poniendo el grito en el cielo, porque el CAFTA incluye un aumento

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 03:44

PAG - 2 -

del 1.2 por ciento en las importaciones de azúcar, cerca de una cucharada y media por consumidor por semana. El gobierno del presidente Bush está perdiendo la paciencia. La semana pasada, Robert Zoellick, el No. 2 en el Departamento de Estado, acusó a la industria del azúcar estadounidense de estar poniendo en peligro las frágiles democracias de América Central. "Debemos decidir si estamos dispuestos a sacrificar intereses estratégicos de los Estados Unidos y el futuro de América Central por una cucharada de azúcar", dijo.

Funcionarios de Estados Unidos señalan que el presidente venezolano Hugo Chávez está regalando petróleo y subsidiando obras públicas en toda América Central. Y en Nicaragua, el ex presidente sandinista Daniel Ortega --un aliado cercano de Cuba y Venezuela-- está encabezando en algunas encuestas para las elecciones del 2006. Mi conclusión: efectivamente, los países latinoamericanos productores de azúcar están haciendo fila. ¿Pero adivinen qué? ¡Sería estupendo que pudieran exportar libremente! No hay razón para que los consumidores de Estados Unidos deban seguir pagando más por el azúcar y para seguir restringiendo las oportunidades de exportación de millones de campesinos latinoamericanos --exponiendo a Estados Unidos a una mayor inestabilidad política en su frontera sur, a más inmigración ilegal, y ser visto como un país hipócrita en materia de libre comercio-- simplemente para complacer a unos cuantos contribuyentes políticos. Es un mal negocio para demasiada gente, para el beneficio de demasiados pocos".

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua